
 
Les homonymes 

 
 
 
 
à Les homonymes sont des mots qui se prononcent de la même façon mais qui 

n’ont pas le même sens. 
 

le vert du cerfeuil – le ver de terre – écrire en vers 

le verre d’eau – la pantoufle de vair 

 
 

à  Les homonymes peuvent avoir la même orthographe ou des orthographes  

      différentes. 

un tour de piste – une tour du château 

un mois de l’année – Moi, je suis plutôt contente. 

 

à  Ils peuvent appartenir à des classes de mots différentes. 

un mois de l’année – Moi, je suis plutôt contente. 
         nom                                pronom 

 

 

à  C’est le contexte qui permet de savoir quel homonyme utiliser et comment  

       l’écrire. 

 L’[o] coule dans le lavabo.  à  L’eau coule dans le lavabo. 

 Ce sommet est le plus [o] des Alpes.  à  Ce sommet est le plus haut des Alpes. 

 


